



REUNIÓN CNMC – UNIDADES RED MT-BT EDE

En la reunión de la CNMC de hoy 19/01/2016 y como continuación al período de consultas abierto para la Nueva Organización de las unidades de Red MT-BT de EDE, la empresa ha entregado la información que os adjuntamos en el fichero.

- Hemos manifestado nuestra disconformidad porque la empresa está implantando el modelo organizativo estando abierto el período de consultas.
- Igual que en anteriores ocasiones, la empresa está aprovechando un modelo organizativo para descapitalizarla.
- Hemos rechazado este modelo porque aumenta la concentración de actividad, en detrimento de los territorios, lo que supone una pérdida del control y conocimiento de las instalaciones y de las actuaciones sobre las incidencias por parte de los compañeros de la red MT-BT.
- Hemos exigido el cumplimiento de las reposiciones (creación de empleo) en los mismos ámbitos en los que se puedan producir salidas por AVS.

La empresa nos ha convocado para próxima reunión el 2 de febrero.

Madrid, 19 de enero de 2016